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Мир вступает в последнее 
десятилетие XX века.

Новый год принесет свои 
проблемы. Мы за перестрой
ку, и нам не удастся, спря
тав голову под крыло, уйти 
от их решения. Предстоит 
много работы на благо Оте
чества.

Дорогие друзья, от име
ни ректората, парткома, проф
комов, комитетов ВЛКСМ 
поздравляем вас с праздни
ком. Счастья вам и мира в 
новом году!
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КАК быстро летит время. 
Вроде бы совсем недавно мы 
встречали 1989-й год. а по
ра подводить его итоги, го
товиться к новогоднему 
празднику.

Уходящий год оставит за
метный след и в цстории 
страны, и в судьбе каждого 
из нас. Закончена ненужная 
зойна в, Афганистане. Демо
кратическим путем образо-. 
ван высший орган Советской 
власти — корпус народных 
депутатов СССР. Сформиро
ван новый состав правитель
ства. Приняты или подготов
лены важнейшие законы, на
правленные на дальнейшее 
ускоренное развитие страны. 
Определены основные нап
равления оздоровления эко
номики.

Нарастает процесс1 демо
кратизации во всех сферах 
нашей жизни. Советское об
щество, народ, руководство 
страны боле^ченно, с боль 
шими трудностями порываю г 
со сталинизмом и застоем. 
Процессы "ти неизбежны, но 
слржны и нротивор. ЛЫ.'. 
требуют осознанного участи 
и ежедневных усилий от каж
дого из нас. И несмотря на 
провалы в экономике, дефи
цит дела и изобилие слов, 
общий «баланс» в развитии 
страны я оцениваю положи
тельно.

Если перейти к событиям 

ВЛАСТЬ — СОВЕТАМ!

Дорогие товарищи! НОВОГОДНИЕ ПОЖЕЛАНИЯ
минувшего года в масштабах 
института, то нам есть что 
вспомнить. Для народного 
хозяйства подготовлен 741 
инженер, по заказам предпри
ятий выполнено исследований 
на сумму более 6 млн. руб
лей (без втуза). Расширены 
зарубежные связи, научно- 
производственная деятель
ность института впервые да
ла в розничную торговлю то
вары народного потребле
ния.

Мы сдали в эксплуатацию 
новый жилой дом, в который 
вселились более 50 семей 
преподавателей и сотрудни
ков института. Впервые заго
товлено и засыпано на хране
ние в собственное овощехра
нилище 60 тонн овощей 'для 
студентов и сотрудников ин
ститута. Повышена зарплата 
профессорско - преподава
тельскому составу.

Особыми событиями ухо-
пяще о года стали возврат
на учебу всех студентов- 
армейцев и Всесоюзный сту
денческий форум. У нас сей
час 6000 студентов дневного 
отделения, а общественно- 
политический импульс сту
денческого форума получит
дальнейшее развитие через

демократизацию институт
ской жизни и студенческое 
соуправление институтом. ,

Наступающий 1990 год 
для института будет знаме
нателен прежде всего тем, 
что мы коллективно вырабо
таем и примем на конферен
ции новый Устав КрПИ —- 
основной закон вуза, по 
которому в дальнейшем бу
дем жить и развиваться. На
сколько Устав будет демокра
тичный, взвешенный, на
столько мы и продвинемся на 
путях реформы высшей шко
лы.

Главной задачей будуще
го1 года остается коренное 
повышение качества учебно- 
воспитательного процесса, 
наведение общего порядка в 
институте, благоустройство 
Студенческого городка, ведь 
мы в нем хозяева и никто за 
нас ничего не сделает.

Дорогие политехники, поз
вольте вас поздравить с на
ступающим Новым годом, 
пожелать вам всем счастья, 
удачи, хорошего настроения 
в новогоднюю ночь, здоро
вья и всех человеческих благ 
ваши(у1 семьям в 1990 году.

В. ТЕМНЫХ, 
секретарь парткома.

Земля завершила стремительный круг.
И мы перед фактом поставлены вдруг,
Что елки несут и толпится народ 
За тем. чем встречают у нас Новый год.
Вы нам уделите минутку вниманья,
Прочтя новогоднее наше посланье.

' . ПРЕПОДАВАТЕЛЯМ
Желаем вначале наставникам нашим 
Быть в новом году здоровее и краше.
Чтоб счастливы были и дети, и внуки,
Чтоб были полезны вы нам и науке,
Чтоб ваша зарплата еще повышалась,
Чтоб зеркалом вашей работы являлась, 

СОТРУДНИКАМ 
Сотрудникам тоже мы счастья желаем 
И в новом году мы от них ожидаем.
Чтоб мылись полы, чтобы окна блестели.
Чтоб в шубах на лекциях мы не сидели. 
Поздравим расчетную группу и кассу.
Чтоб деньги давала рабочему классу. ■ 

СТУДЕНТАМ 
Студентам делаем хорошей учебы,
Червончик к стипендии дали вам чтобы.
А щели да вдруг четвертной вам подбросят — 
Никто не осудит и строго не спросит.
Чтоб цветом махровым любовь расцветала.
Но чтоб осложнений она не давала,
Чтоб лица не бились, и знал твердо каждый. 
Что жизнь так прекрасна, увы, лишь однажды. 
Еще пожелаем вам самую малость,
Талоны чтоб вовремя вам выдавались.
Чтоб сахар водился, чтоб мылилась шея,
Чтоб чай распивали, заварку имея.
Чтоб дружно шагали и в ногу с народом,
А мы поздравляем вас всех с Новым годом!

Плюралисты.

РАЗМЫШЛЕНИЯ 
ПОСЛЕ ВЫБОРОВ

Мы попросили поделиться 
впечатлениями и дать оцен
ку по «свежим следам» по
сле выборов зам. секретаря 
парткома.

Как оценить выборную 
кампанию . по выдвижению 
кандидатов в нашем институ
те? Скажу сразу: я не раз
деляю крайних оценок и ки
пящих страстей вокруг вы
боров и кандидатов. Я реа-.. 
лист и исхожу из того, что 
есть, то есть настоящего, и 
стараюсь сделать это насто
ящее лучше и конструктив
ней, то есть приблизить его 
к тому, что должно быть. 
Поэтому в целом считаю, что 
страсти эти закономерны, 
нормальны, и оцениваю зею 
кампанию положительно.

Пробудилась и повыси
лась политическая актив

ность наших преподавателей 
и студентов. Все поняли, что 
от каждого из них зависит 
многое, и голос каждого име
ет значение. В ходе обсуж
дения кандидатур и дискус
сии развивалась наша поли
тическая культура, умение 
отстаивать своего кандидата.

Кстати, считаю, что голо
сование в таких важных воп
росах должно быть обяза
тельно тайным, чтобы не да
вить и не сковывать делега
тов,* особенно студентов. 
Ведь многие студенты в 
полном составе делегаций 
голосовали против своего 
же кандидата-студента, на
верное, по этой причине. Го
лосование — дело личное, но 
хотя бы поддержать апло
дисментами «своего брата», 
когда это делал зал. надо

было.
Не согласен с оценкой 

тех, кто считает, что парт
ком института не сумел под
готовиться и достаточно ор
ганизованно провести собра
ние в один заход. Я-то знаю, 
и секретари партбюро фа
культетов подтвердят, что 
еще за два месяца до собра
ния коллектив парткома уже 
начал работу по выборной 
кампании, по процедуре и 
порядку проведения собра
ния и даже предвидел ситу
ацию. что в один заход все

кандидатуры не обсудить, 
были даже заготовлены бюл
летени для тайного голосо
вания. Но вот что партком 
не- сумел предусмотреть и 
недоработал совместно с 
партбюро факультетов — это 
низкую дисциплину факуль
тетских делегатов на кон
ференции, что практически 
поставило под срыв рабигу 
всей конференции. Ведь 

-стыдно признаться, но по 
отдельным факультетам не 
явилось до половины делега
тов! Особенно много деле
гатов отсутствовало среди 
студентов. В этом одна из 
причин того, что за канди
датов на Россию — от сту
дентов и комсомола — И. 
Воробьева и К. В. Сафонова 
— собрание в первый заход 
голосовало без кворума, то 
есть голосование было не
правомочным и незаконным.

Что касается второго про
ведения конференции, то, 
очевидно, надо было доголо
совать только за одного 
Ивана Воробьева в связи с 
самоотводом Сафонова К. В., 
не касаясь кандидатуры Ани- 
кевича А. Г., чего требовал 
зал и чего не мог уяснить 
уважаемый председатель, 
потеряв полчаса нашего вре
мени впустую.

Это отнюдь не значит, 
что большинство всегда пра

во и ближе всего к истине, 
я даже убежден в обратном, 
что истина вначале осозна
ется лишь отдельными людь
ми, меньшинством. От то
го, что большинство людей 
не знает теории относитель
ности или признает сущест
вование бога, не значит, что 
они правы.

Думаю, что ошибкой кон
ференции было то, что при 
большом количестве кандида
тов в краевой Совет выдви
нули всего одного студента, 
оставив вакантное место для 
других учреждений. А гедь 
именно на уровне крайсове- 
та решаются многие наши 
материальные, учебные и 
бытовые проблемы, в том 
числе и строительство корпу
сов жилья, общежитий для 
студентов. Ну что же. эз 
ошибки будем расплачивать
ся. А в целом считаю что 
пепвый и важный этап выбоо- 
ной кампании прошел удор- 
.летрормтелнно

Кон<Ьеоениия трудового 
коллектива выдвинула канл» 
лотом в депутаты Верховно
го Совета РС Ф СР А. Г. 
Акикевичя.

И. ПФАНЕНШТИАЬ 
зам. секретаре парткоме 
по илеолпгии.
НА СНИМКАХ: во время 

выборов. Фото А. ШОСТАК.

Экспресс- 

интервью
— Чем для вас был памя

тен уходящий год?
В. Татарников, замести

тель председателя студпроф- 
кома:

— Уходящий год был для 
меня насыщен всякого рода 
событиями: окончил наш ин
ститут, работал в железно
дорожном райкоме комсомо
ла и вот сейчас исполняю 
обязанности заместителя
председателя студенческого 
профкома, параллельно
учусь заочно на юридическом 
факультете «ГУ. Я вообще 
считаю, что мне пока везет 
в жизни.

А. Круглов, четверокурс
ник ФАВТ:

— Уходящий год был для 
меня памятен целой серией 
выборных кампаний; выборы 
народных депутатов СССР, 
административные выборы 
институтского значения и 
недавно прошедшие выборы 
кандидатов в народные депу
таты в Верховный Созег 
РСФСР, крайсовет, горо; 
ские и районные Советы.

— Возьмет ли наконец 
зима свое, наступят ли мо
розы?

— Думаю, что природа ос
танется верна себе, и мы 
еще померзнем.

— Знаете ли вы, что сле
дующий год пройдет под зна
ком белой лошадЬ?

A. А. Быконя, инженер ка
федры ТМ:

— Конечно, знаю. 1990 
год — год белой лошади.

— Белая лошадь — сим
вол добра или зла?

— Добра, добра и ума.
Те же вопросы:
B. А. Глинчиков, началь

ник НИСа:
— Знаю, что нас ждет год 

белой лошади. Жду от 
него только добра, разумеет 
ся.

— А каковы ваши прогно
зы на будущий год?

— Грядут потрясения и в 
экономике, и в обществен
ной жизни страны, да и в 
нашем родном институте. 
Для среднестатистического 
жителя это выразится в том, 
что он наконец-то сможет 
увидеть мыло в свободной 
продаже.

— Чего вы ждете от года 
белой лошади?

— С. Неделин, начальник 
отдела трудовых дел КрПИ:

— От будущего года жду 
успеха в личной жизни, осу
ществления всех намеченных 
планов, о которых пока из 
суеверных соображений 
распространяться не хочу.

М. Омышев, заместитель 
секретаря комитета комсомо
ла;

— В будущем году жду 
строительства нового жилого 
дома, определенности в своей 
деятельности и общественной 
жизни — надоело находиться 
во взвешенном состоянии.
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Учит

телевидение
Часто можно увидеть в 

холле института студентов, 
внимательно следящих за 
тем, что происходит на эк
ранах телевизоров. Практи
чески каждый день на боль
ших и маленьких переменах 
транслируют развлекатель
ные программы, мультики, 
объявления. Вот и совсем не
давно появилась довольно 
интересная студенческая 
программа «Колесо».

Кто же занимается органи
зацией показа передач, теле- 
сьемками различных сюже
тов? Как выяснилось, у нас 
в институте существует сту
дия информационного теле
видения отдела ТСО.

Учебное телевидение в
КрПИ существует более де
сяти лет. Информационное 
телевидение вознихло всего 
лишь дза года назад. Систе
ма информационного телеви
дения имеет возможность 
оперативной видеосъемки.

Анонсировать передачи 
телевидения пока нет воз
можности, так как сотрудники 
не знают, что будут снимать 
сегодня и т. д. К тому же 
штат отдела ТСО ограничен.
В отделе нет творческой
группы. Остается один выход: 
в студию должны приходить 
представители кафедр, под
разделений. Телеоператоры с 
удовольствием проведут
сьемку. Почему бы. напри
мер, не заинтересоваться се
рьезно комитету ВАКСМ. сту
денческому профкому, они
имели бы свою трибуну, но 
комсомольско - профсоюзные 
вожаки к этому делу равно
душны.

Также можно было бы
делать обзор газеты «Поли
техник» по телевидению в 
определенный день, накану
не выхода очередного номе
ра.

В ближайших планах сту
дии информационного теле
видения — распространить 
сеть на весь Студенческий 
городок. Планируются две 
программы. Для студентов, 
обучающихся во вторую сме
ну, утром будут транслиро
ваться разнообразные раз
влекательные программы. А 
пока не во всех аудиториях 
КрПИ удалось установить те
левизоры: нет кабеля. Нет 
должного внимания отделу 
технических средств обуче
ния.

В этой заметке я сделала 
акцент в основном на ин
формационное телевидение. 
Но не все так пло
хо в этом направлении. У 
ст-удии телевидения есть 
опыт сотрудничества с изо
бретателями политехниче
ского института. Телеопера
торы снимают ролики, рас
сказывающие об изобретениях 
преподавателей и сотрудников 
института, позволяющие бы
стро понять суть изобрете
ния, его возможности, пер
спективы. Эта форма являет
ся намного эффективнее, не
жели описание изобретения
на бумаге.

T jk  что, если у  вас появит
ся желание отснять ролик 
илк в коллегах работающих 
рядом с вами, вы увидите re
pot и передач информацион
ном телевидения, добро по- 
ЖЭ1 овать в отдел ТСО. сту
дии информационного геле- 
нид нич

- П Е Т Р "
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Наконец-то у нас в институте появилась возможность 

пропагандировать русскую культуру, понять те песни, ко
торые веками отбирались, совершенствовались и обога
щались отдельными мастерами.

Совсем недавно в КрПИ образовался фольклорный ан
самбль, в котором занимаются в основном студенты. Воз
главляет его Г. К. Горяшина. человек с беспокойной ду
шой, талантом и огромным желанием приобщить всех же
лающих к русской песне.

* > V ",

Русские голоса S.

В хоре пока шесть человек, но в тог день, когда на
ша редакция присутствовала на репетиции, было только 
трое. Не всегда есть возможность собраться всем вмес
те. Но даже и таким составом участникам ансамбля уда
лось показать богатейшие образы, темы, мотивы народ
ной песни. Показать те песни, которые впитали в себя 
многовековой рпыт народных Насс. которые отличаются 
глубиной, художественностью, правдивостью образов, си
лой творческого обобщения. К тому же, как считает Га
лина Капитоновна: «Все решают таланты, асе могут рус
ские голоса».

Планы у этого коллектива разнообразные. Это и вы
ступление на институтском новогоднем представлении, и 
участие в концерте,- посвященном Международному жен
скому дню. Планируется также составить репертуар даль
нейших выступлений, наладить контакты с оркестром И. 
Теслэн.ю. А пзтом будкшт-н года — поездка в спортиг- 
но-оздоровительный лагерь «Политехник». посещение 
студенческих строительных отрядов.

Й не беда, что у участников ансамбля нет костюмов у  
так мало голосов в хоре. С таким заводным человеком, 
как Галина Капитоновна, хоть в огонь, хоть в воду. Костю
мы ребята смастерят сами, в крайнем случае неравнодуш
ные люди из студенческрго профкома всегда помогут. 
Кстати, решено наградить денежными премиями всех уча
стников студенческой самодеятельности, в том числе и 
фольклорный ансамбль. Ну что же. думается, что не то
лько премий, но и призов и самых разнообразных титу
лов ансамбль еще добьется, ведь'он совсем, еще «юный», 
а значит -  все впереди. ^  ю рЬЕВД

ТВОИ Н А С Т А В Н И К И , С Т У Д Е Н Т !

ПОБЕДА

СО СЧЕТОМ 11:0

— ИТАК, дорогие телезри
тели, наше «Колесо» дока
тилось до редакции газеты 
«Политехник». Сейчас я 
представлю вам ее редакто
ра, сотрудников и задам им 
несколько вопросов, — так 
начал фрагмент телепередачи, 
«Колесо» ее ведущий Сергей 
Лившиц, студент ФАВТ.

Как, вы еще не знаете, что 
такое «Колесо»?

Это «изобретение» студклу- 
ба и отдела ТСО. Режиссер 
— Людмила Петровна Абра
мова, операторы — Олег Ры- 
балов, Василий Голубцов, 
Александр Сенокосов. Вы
шли в эфир уже шесть вы
пусков. Их участниками ста
ли: Виктор Быков — делегат 
Всесоюзного студенческого 
форума, секретарь парткома 
В. Й. Темных, ректор инсти
тута А. М. Ставер, проректор 
по учебной работе С. А. Под- 
лесный, другие товарищи. Не 
только интересное название 
отличает программу. Она 
вправе претендовать на попу
лярность и заявила о себе 
во весь голос.

Съемки идут «на одном 
дыхании»: монтировать ви

Покатилось
«Колесо».

деосюжеты сложно, поэтому 
можно считать эти передачи 
«прямым эфиром». Напри
мер, наша редакция отвечала 
на вопросы экспромтом, бла
го, они для нас — злоба дня. 
Сценарий и вопросы приду
мала, конечно. Людмила Пет
ровна. А «озвучивает» пере
дачу Сережа Лившиц. И. как 
вы смогли убедиться, у него 
это здорово получается, он 
великолепно вписывается в 
кадр, уверенно держится и. 
что самое удачное. — у не
го хорошие дикция и реак
ция.

Нам шестой выпуск по
нравился. Его «прогнали» 
трижды. Мы с удовольстви
ем рассказали (разумеется 
кратко) о своей газете — 
сьемки-то были приурочены 
к юбилею «Политехника», 
25-летию его выхода в свет 
и совпали с выходом 900-го

номера. Вот так интересно и 
с пользой нам удалось прод
лить праздник с помощью 
видеокамеры. Наверное, на
ши читатели, они же и зри
тели, запомнили время де
монстраций кабельного ТВ— 
это «окно» между сменами: 
с 13 до 14 часов. Жаль то
лько, что не все подразделе
ния включают свои телепри
емники. Поэтому сообщаем, 
что следующий выпуск «Ко
леса» планируется на 29 де
кабря. Спешите видеть!

Счастливого и долгого пу
ти тебе, «Колесо», с сучками 
и задоринками!

А. ПАВЛОВА
Постскриптум. Если у вас 

зреют особо ценные идеи — 
приходите в редакцию, обсу
дим!

НА СНИМКЕ: в гостях у 
редакции — «Колесо».

Фото Л. ШООТАК

КАК мы выбираем героев для зарисо
вок? Иногда такой вопрос задают читате
ли, у которых сложился стереотип: напи
сать о человеке в газету можно лишь по 
случаю его пятидесятилетия или другой не 
менее «круглой» даты. Мы же считаем, 
что каждый человек чем-i о интересен, у 
каждого свое восприятие действительно
сти, свое мировоззрение. Наша задача — 
помочь окружающим увидеть человека без 
предвзятости, порой с неожиданной сто
роны высвечивая грани его личности.

На днях прочитала объявление: 7 де
кабря в Новосибирске успешно защитила 
кандидатскую диссертацию Надежда Ге
оргиевна Сучкова — и традиционное по
здравление коллег по кафедре прикладной 
математики и руководства вуза. Чем не 
информационный повод для встречи с ге
роиней? И мы пригласили Надежду Геор
гиевну в редакцию (в настоящее время 
находящуюся на стажировке)

р* р  С к  И ч* 0 !.Э  О КОН" .

пГчиа На ?ДУ' лег' к °р®нная сиби
р я к а .  Н аучный руководитель— Владимир
Петрович Шунков. открывший много инте
ресных задач, направлений в теории 
групп. Тема ее диссертации: «Группы с 
условием минимальности для абелевых 
подгрупп». Я спросила, не хочет ли она 

• отдохнуть от своей науки? Нет, не хочет, 
чувствует, что еще не все сделала, что 
могла.

Считаю, что мне повезло в студенче
ские годы в том, что трое моих подруг по 
комнате в общежитии оказались психоло
гически и нравственно совместимыми и 
близкими по взглядам и образу жизни,— 
рассказала наша героиня. — Никаких сом
нительных увлечений, вредных привычек, 
жили очень весело, дружно. Негорожан- 
ки в прошлом, тянулись к духовному, от
мечали чаепитием премьеры спектаклей, 
вернисажи...

Надежда — милая, обаятельная, с чувст
вом юмора, держится просто, с достоин
ством, охотно отвечает на вопросы. Ее 
С'дьба во многом типична для современ
ницы—преподавательницы вуза. Работа в 
военном училище, аспирантура, удачное 
замужество, рождение сына. Муж—матема
тик, доцент, работает в КИСИ. Она счита
ет, что ей и в личной жизни повезло: 
муж и его родители — понимающие’Люди,, 
создали Надежде условия благоприятст
вования. «Женщина все-таки остается не
защищенной, ей ттудно без поддержки 
близких подниматься по служебной лест
нице».

Так в чем же ее типичность? И есть ли 
она? Не так уж много женщин могут и 
умеют сочетать служебные и домашние 
обязанности. Надежда Георгиезна любит 
дом, семью, очень скучает в отъезде. Меч
тает нынешним летом отдохнуть где-ни
будь всей семьей. Шьет, вяжет, мастер
ски Готовит, занимается с сыном. И мой 
вопрос о каких-то необычных увлечениях 
повис в воздухе. Разве мало того, что ей 
удалось сделать? И почему не всем это 
удается?

Двенадцатилетний сын Василий очень 
«болел» за маму, когда та уехала на за
щиту. Экзамены по специальности были 
трудными, не всегца здесь Надежде Геор
гиевне сопутствовала удача. Но и тут 
друзья и родные эе поддержали, не дали 
отступить. «Мама, а какой счет был при 
голосовании?» — спросиг по телефону сы
нишка.

— 11—0 — ответила она.
А  А Н Т О Н О В А .

Фото М. Петрове** ~

К ВАШ ЕМУ 

СТОЛУ

Как известно, у нас хоро
шую сельдь купить трудно. 
Не отчаивайтесь предлагаем 
вам сделать селедочный 
форшмак из капусты. Разбе
рите средний кочан капусты 
на листья, срежьте утолще
ния. Варите до мягкости в 
кипящей соленой воде. За
мочите в молоке или воде 
два ломтика белой булки. 
Слейте воду, пусть листья, 
остынут. Отожмите их и про
верните через мясорубку вме
сте с отжатой булкой и дву
мя сваренными вкрутую яйца
ми. Хорошо вымешайте мас
су, добавьте в нее подсол
нечное масло, уксус и соль 
по вкусу. Сложите «готовый

Грешно было бы сказать, 
что студенты нашего вуза 
овладели общей культурой 
и теперь штурмуют высо
кую...

(А. АБРАМОВА, 
худ. рук. института. «По
литехник», 12, 1988 г.)
Прошло почти два года со 

времени написания этих 
строк. Стали ли наши сту
денты вежливее, тактичнее, 
деликатнее? Наверное — да. 
если литература с выставки 
о культуре поведения в биб
лиотеке разошлась в течение 
трех дней. Особенно попу
лярны среди молодежи кни
ги: «Как не надо себя вести» 
М. Ходаковой. «Вы сказали: 
«Здравствуйте!» НГ Форма- 
новской, «Вежливость на 
каждый день» Я Калмычека. 
«Культура речи — культура 

II поведения» В Колееоза 
■I ”*>х. кто еще не овладел

фаршмэк в селедочницу 
сверху полейте соусом (рас
тертый в подсолнечном. мае 
ле крутой желток и чуть-чуть 
уксуса), сверху колечками 
уложите лук.

Яблочный пирог за полча
са:

3 яйца взбить со стаканом 
сахара, добавить на конце 
ножа соль и соду, saTeN 
всыпать стакан муки и хоро 
шо перемешать все. Три яб 
лока очистить от сердцеви
ны и нарезать тонкими лом
тиками. Сковороду обмазать 
жиром и посыпать тонким 
слоем манной крупы. На нее 
выложить ломтики яблок, 
сверху залить их тестом. 
Теперь ставим в разогретую 
печь. Главное — следить за 
температурой и не дать под
гореть. Выпекаем пирог до 
образования румяной корон 
ки.

Приятного аппетита!

К ТАЙНАМ 

ЭТИКЕТА

тайнами этикета, приглаша 
ем на абонемент художест
венной литературы («Г» 3- 
69) и в читальный зал («Г» 
2-74).

Г. ФАДЕЕВА.
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ВСЕ-ПРО  
УБЕЙ

ВЕНЕР 13 декабря всем, 
'пришедшим на встречу ста
рых убейцеа в актовый зал 
корпуса «Д». запомнится на
долго.

Он начался с премьеры не

мого видеофильма «Жем
чужина у моря», мало пока 
еще кому известной студии 
«Убейтелефильм». Фильм 
об Убее и убейцах. Перед 
лазами с любопытством скло
нившегося над телевизором 
амфитеатра прошли самые 
замечательные моменты лет
него убейского сезона ны
нешнего года. Хочется наде
яться, что, удачно дебютиро
вав. институтская студия
«Убейтелефильм» не прекра
тит своей работы, а, напри
мер, на осенне-зимне-весен
ний сезон откроет филиал 
«Политехтелефильм», благо 
интересных и злободневных 
сюжетов можно отыскать, 
сколько угодно, не выходя 
из стен института.

Конечно, вечер не стал бы 
праздником без концерта са
модеятельных талантов. «Ге
нератор» идей и бессменный 
режиссер — человек, не 
сказать сейчас о котором от
дельно значило бы для ме
ня- взять грех на avuiv. Ибо 

его фонтанирующая фантазия 
вдохновенный подвижниче
ский труд и. умение концент- 
оирозать вокруг себя творче
скую энергию студенчества 
меня всегда по-хооошемч 
и я у м п я п и . Вы наверное, уже 
логадались, о ком идет оечь. 
О Людмиле Петровне Абоэ- 
мовой. конечно. Успехов ей 
в жизни и творчестве!

Итак, конпеот начался вы
ступлением СТЭМовиа К. Де- 
нигечхо с опусом «Дом. кото
рый постоо.ил СТЭМ» на те
му. разумеется «Дома кото
рый построил Джек», А если 
еше и представить зависи
мость между временем, зат
раченным на прочтение опу
са. и высотой «построенного 
СТЭМом дома», то послед
ний булет иметь вид небо
скреба. Нахихикавшись над 
о п у с о м ,  зрители имели воз
можность поразмышлять над 
жизнью под музыку из кино
фильма «Цыган» в исполне
нии институтского инстру
ментального ансамбля под 
упразлением И. Тесленко. Не 
знаю кто как. а я под эту 
мелодию, которую, кстати, не 
особенно люблю, начинаю 
анализировать свою личную 
жизнь.

Следующее выступление — 
хореографическую компози
цию в4 исполнении замеча
тельного трио — Г. Молтян- 
ская, Е. Персиянова, А. Ни
китенко — я условно назва
ла «На завалинке». Честно 
говоря, приятно изумило то. 
что в нашем институте есть 
такая фольклорная группа, 
которая к тому же не может

пожаловаться на невнимание 
к себе со стороны зрителей 

Потом были СТЭМовцы 
Старые. Любимые и всегда 
желанные —- С. Зыков, А 
Закомолкин, 14. Дроган, В 
Сурков, А. Дмитриев. Вирту
озы и. можно сказать, мас
тера самодеятельной сцены. 
Над их миниатюрами мы с 
фотокорреспондентом . «По
литехника» смеялись до 
слез. И зал стонал от сме
ха. Чего только стоит по
мощник режиссера Марусень
ка в сценке «Съемка» в ис
полнении В. Суркова! Как 
известно, нет маленьких ро,- 
лей! У Марусеньки была 
одна фраза: «Кадр один,
дубль такой-то...», но могу 
с уверенностью сказать:

этот женский образ покорил 
публику. Когда после пригла
шения режиссера «Мару
сенька, пожалуйста!» «она» 
появлялась из-за ширмы, зал 
был близок к истерике.

Комиссар спортивно-оз
доровительного лагеря «По
литехник» Р, И. Кутчер иг
рал на, балалайке. Прозвуча
ли «Я встретил Вас» и «Ве
сенние грезы» (аккомпаниа
тор Н. Максимова). А. П. 
Абрамова исполнила популяр
ный романс «Напрасные сло
ва», аккомпанировал ей де
бютант институтских подмо
стков В. Смирнов — студент 
2-го курса РТФ. И, конечно, 
праздник не обошелся без 
участия хореографической 
группы «Реверанс», трех бли
стательных девушек — Н. 
Закомолкиной, Н. Кривенко, 
Е. ПерсиянОвой. Танец «Бо
на сэра» —, их коронный но
мер.

Завершился концерт ме
лодией «Карнавал». 1 Воз
можность еще раз обра
титься к красивой музыке 
предоставил нам инструмен
тальный ансамбль И. Тес
ленко.

Спасибо студклубу. спаси
бо всем участникам за прек
расный вечер. Нечастая, но 
настоящая удача — поверь
те пристрастному человеку!

О. ПУХОВА.
Фоторепортаж А. ШОСТАК.

За последние 40 лет в 
США кардинально измени
лась система питания. ,В чем 
это конкретно выражается? 
Американцы разработали за
поведи для исключения риг- 
иа забопетз раком Вот эти 
заповеди.

ТОЛЬКО ОТ ПИТАНИЯ
жиров. Больше употребляй- Остается добавить, что

Следите за своим весом, ности, нитриты 
исключайте из рациона жир не должно содержаться бо- 
ную пищу, соленья, копче- лее 30 процентов животных

те овощей. грубоволокнис
тую, пищу, -содержащую ви 
тамины А и С. Избегайте 
солнечного облучения, не 

в рационе злоупотребляйте алкоголем.
И самое главное — бросьте 
курить.

30 процентов .онкологиче
ских заболеваний вызывает
ся погрешностями.в питании, 
неправильной диетой.

(Из программы ЦТ 
«Здоровье»).

Проверьте 

себя

Новый год, пожалуй, са
мый любимый праздник у  
многих. И от него мы ждем 
приятных неожиданностей. 
Для того, чтобы лучше узнать 
себя и постараться в буду
щем году быть счастливее, 
мы предлагаем эту игру- 
тест.. ВЙШрите одии из

ответов:

1. Где%Ы яюбите встре
чать Новый год:

а) в домашней обстановке 
— 2,

б) на турбазе в горах — 2 ,
в) в ресторане — 3.
2. В какой компании вы 

хотели бы оказаться в ново
годнюю ночь:

а) с семьей и близкими 
родственниками —  3,

б) в малознакомой боль
шой компании — 5.

3) Какую музыку вы пред
почитаете:

а) ту, которую предлагают 
в ресторане, на турбазе —
1.

б) слушаете свои записи 
или пластинки — 2,

в) сами поем, играем на 
музыкальных инструментах

V" 3'4. Каковы ваши гастроно 
мические вкусы:

а) на столе должно быть 
всего в изобилии., чуть ли не 
«птичье молоко» — А

б) все должно быть в ра
зумных размерах — 2 ,

з) несмотря на праздники, 
все должно быть скром-1 
но но в соответствии со 
вкусами Присутствующих —
1.

5. Смотрите ли вы ново
годнюю телепрограмму:

* з) от начала до конца — 1
б) только самое интерес

ное — 2.
в) вообще не смотрю — 1.
6. Отправляете ли вы позд 

разительные открытки:
а) всем знакомым — 3,
б) только самым близким 

— 2,
в) никому не посылаю —

1.
7. Делаете ли вы новогод

ние подарки:
а! не делаю — 1.
б) по традиции — всем 

близким — 3,
в) только своей семье —

2 .

ОТВЕТЫ:

До 10 очков. Вы скромны, 
стеснительны. У вас хватает 
практичности и вы не люби
те большие. . шумные компа
нии Вас больше устраивает 
тесный круг друзей. Вы рас
четливы и бережливы, не де
лаете лишних расходоз.

От 11 до 19. Ваш харак
тер можно отнести к «золо 
той середине». В любом слу-' 
чае вы избегаете крайностей. 
Вы непритязательны, хоро
ший собеседник, достаточно 
коммуникабельны, умеете ве
селиться. Однако все это вы 
делаете в разумных преде
лах

Свыше 20. Вам рады в лю
бой кампании. Вы легко схо
дитесь с людьми, любите 
музыку, вы остроумны, в ва
шем характере есть нечто 
«богемное». Вы не действуе 
те с расчетом легко и даже 
неразумно тратите деньги. 
Вы добры до непрактичности, 
сердечны, искренни до край
ности. Ваш характер прекра
сен для окружающих, но не 
для вас самих. Вас с полным 
основанием считают душой 
компании. ' •

Независимо от результатов 
теста пожелаем вам весело 
встретить праздник и счггтьт 
в новом году.
ш я и Ш и н м н м м ’



«  ПОЭТИЧЕСКОЕ,
слово

Галина

ДАНИЛОВА
НОКТЮРН

О. эта белая прелесть!
О, это белое чудо!
Волнует и вдохновляет 
И радует всех и всюду. 
Нежнейшие белые шапки 
Украсили лес и город.
Под этим жемчужным Е 

блеском 
Не страшен невидимый 1 

холод.
Как будто среди дороги 
Мелодия оборвалась,
А белая прелесть в сердце 
Песней отозвалЗсь.
И а жиЗни что-то меняется,
И на душе светлее, —
А двор и река, и поле 
От снега чище, белее.
С ума схожу от восторга, 
Гляжу зачарованно в небо: 
Чем больше снега , зимою, 
Тем осенью больше хлеба.

ЭТЮД

Хозяйка над землей — зима. 
Запорошила, закружила,
И все вокруг заворожила 
И, как невестушка, сама.
Ох, как свежа и хороша! 
Березкой белой

нарядилась, 
И первым снегом вся

умылась 
Из серебреного ковша.
И, красотой своей гордясь, 
Случайно ветку надломила, 
Снежинок горстку обронила, 
Как бисер, счастливо 
смеясь. •

ФАНТАЗИЯ

Посвящается Русановой
Н. И. — ст. преподавате
лю кафедры ЭЭиК.

Последней ночью декабря 
Вернется из чужого края,
Как долгожданная заря,
Вся бриллиантами сверкая 
И вся рубинами горя.
Улыбку нежную даря,
Моя Снегурочка живая.

Она войдет как раз в тот
миг,

Когда с полуночного неба 
Осыплет золоченым снегом 
Ее ажурный воротник,
Метель из звезд отправит

следом 
И преградит дорогу бедам 
Волшебным посохом старик.

И запоет метель, запляшет, 
Распустит косы пр плечам,
И трижды будет по ночам 
Казнить и миловать и даже 
Хвалебным гневаться речам,
И царской волею прикажет 
Янтарным плавиться свечам.

Последней ночью декабря.
Как будто колдовством

играя.
Пройдет, короною сверкая 
И вся рубинами горя,
Улыбку нежную даря.
Как долгожданная заря — 
Моя Снегурочка живая.

СОБРАНИЕ СТУДЕНТОВ

13 декабря в актовом за
ле корпуса «Г» прошло со
брание студентов факультета 
автоматики и вычислительной 
техники, которые вместе с 
администрацией факультета, 
комсомольским и профсоюз
ным бюро обсудили набо

левшие проблемы. Подни
мался вопрос о повышении 
стипендии. Некоторые вопро
сы были адресованы С. Цып- 
ленкову, председателю сту
денческого профкома. Он 
проинформировал студентов 
об имеющихся в профкоме 
путевках в санатории и до
ма отдыха в период зимних 
каникул, предложил путевки 
на диетпитание в студе не- 
скую столовую.

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ СТУДЕНЧЕСКОЙ ПЯТИЛЕТКИ

ИМЯ Ивана Воробьева, 
третьекурсника электромеха
нического факультета, после 
прошедшего недавно собрания 
Трудового коллектива инсти
тута стало известно многим, 
В список для регистрации 
кандидатов в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР Ива
на выдвинули ЭМ Ф  и коми 
тет ВЛКСМ института. На
деялись и волновались. Ведь 
противники у Ивана были 
очень серьезные: заведующий 
кафедрой политологии А. Г. 
Аникевич, заведующий ка
федрой прикладной матема 
тики К. В. Сафонов.

«Трудно студенту тягаться 
с учеными!» — возможно, 
скажете вы. И будете и пра
вы, и не правы. Трудность 
заключается единственно в 
том, что стереотипное' отно
шение значительной части из
бирателей к молодым людям.

Портрет
в красных 

тонах

особенно нашим студентам, 
желающим испробовать свои 
силы на ниве общественной, 
политической деятельности, 
оставляет нашим молодым 
соотечественникам не так уж 
много шансов. «Молодо—зе
лено», и точка.

А идейный наставник Ива
на, ассистент кафедры марк- 
систско - ленинской филосо
фии Т. Б. Вергун, очень убе
дительно доказывает, что ес
ли рассматривать дилемму 
«трудно—не трудно» в дру
гом ракурсе, то, выходит,
что не трудно:

— Бытует устоявшееся 
мнение, что мудрость и опыт 
зависят от длины жизненно
го пути. Исторически эту сте
реотипную установку разру
шил И. Кант, показав, что 
эмпирический опыт несу
ществен, значим опыт то
лько мыслительный. Поэтому 
ученые, например, XX века, 

основанием своих трудов име
ют творчество гениев, кото
рые свои открытия и системы 
создали до тридцатипятилет
него возраста.

Республиканскому органу 
власти нужны, разумеется, 
образованные люди. Но Вер
ховный Совет должен объе
динять людей, искренне пе
реживающих и болеющих за 
народ, а не специалистов 
разного толка. Первое Совет
ское правительство было при
знано в мире самым образо
ванным. Парадокс заключа
ется в том, что теперь его 
деятельность называется ча
сто «белыми пятнами» в ис
тории, а перестройка увязы
вается с изменениями тех 
принципов общественной жиз
ни, которые были декретиро
ваны именно «образованны
ми» правительственными со
ставами. Вряд ли можно оп- 
оавдать распространенное се
годня мнение, что до перест
ройки многие политики, об
ществоведы, экономисты ис
полняли приказ, а нынче пе
рестроились. Но даже если и 
встать на стезю оправдания, 
то, видимо. не на пользу 
обществу будет превращать 
Верховный и местные Сове
ты в место для реабилитации 
«заблуждавшихся» и «испол
нявших приказы». Нет нуж
ды доказывать, что страна 
богата талантливыми и че
стными людьми. Их и надо 
поддерживать.

В короткой Ваниной био
графии есть афганский этап. 
Правда, об этом периоде 
бывший 'вамкомвзвода стар
шина Иван Воробьев распро
страняться не любит. Слу
чайно я узнала о том, что 
его боевые заслуги отмечены

правительственными награ
дами. 14 декабря была вру
чена ему медаль «За отвагу». 
Моментами его взгляд на
поминает взгляд человека, за 

• спиной которого длинная до
рога жизни, а вдоль нее, как 
верстовые столбы, протяну
лись недюжинные испытания. 
Такое наблюдение я делаю 
в ту секунду, пока Ваня 
размышляет над первым мо
им вопросом.

— Ваня, насколько мне 
известно, у тебя есть свой 
принципиальный взгляд, ска
жем, ка коллизии общест
венной жизни. Но мне инте
ресно, почему ты в свой 21 
год не максималист, не ра
дикал, не ниспровергатель 
авторитетов, каким «обязы
вает» тебя быть традицион
но сложившийся образ моло
дого человека? Вот я (для 
сравнения), наверное, скоро 
заработаю какую-нибудь пси
хическую болезнь от того, 
что никак не могу опреде
литься и постоянно мечусь 
из крайности в крайность.

— Беда молодежи — в от
сутствии базы полновесных 
знаний: философских, исто
рических, экономических, по
литологических. А вследст
вие незнания—заидеологизи- 
рованность сознания.А заиде- 
ологизированным сознанием 
можно управлять. С большим 
энтузиазмом, как известно, 
поддерживаются идеи, осно
ванные на ниспровержении и 
критике прошлого.

— Ты прав, большого ума 
не надо на разрушение, го
раздо труднее созидать. Во
прос, наверное, банальный: 
повлиял ли Афганистан на вы
бор направления, в соответ
ствии с которым ты формиру
ешь свое гражданское «Я»?

— Да, конечно, захотелось 
поконкретней разобраться в 
глобальных проблемах и 
тонкостях этой жизни. Захо
телось обладать знаниями, 
научными знаниями.

— Желание — это даже не 
полдела. Стало быть, силы 
воли и работоспособности 
тебе не занимать. А почему 
все-таки ты стремился имен
но в Верховный Совет, 
РСФСР? Работа в краевом 
Совете или городском тебя 
не привлекает?

— Дело в том, что поли
тика, проводимая в крае, бу
дет в конечном счете зави
сеть от общереспубликанской 
политики. А то, какой она 
будет, определит республи
канское правительство. 
Главным считаю принятие 
закона о статусе и финансо
вой базе местных Советов. 
Без этого не может быть изме
нений в жизни регионов рес
публики. Останутся главные

сегодняшние проблемы: жи
лье, школы, дошкольные за
ведения, экология, культура 
и др.

— Конференция трудово
го коллектива, к сожалению, 
не наделила тебя статусом 
кандидата в депутаты. Но в 
программе, с которой ты 
выступил перед избирателя
ми, один из разделов посвя
щен проблемам народного 
образования. Расскажи, по
жалуйста, читателям об этом.

— Во-первых, необходимо 
добиться отмены Приказа 
N? 540 Госкомитета по на
родному образованию от 16.
12. 88 г. «О переводе и вы
пуске учащихся, имеющих 
неудовлетворительные оцен
ки», которые, по сути, раз
рушают вею систему средне
го и высшего образования, 
т. к. ученики, имеющие двой
ки по трем предметам, имеют 
право поступать в вузы. И 
вопрос тут не в справедли
вости, а в том, что инженер 
врач и любой специалист дол
жен быть разносторонне об
разованным человеком, а не 
«профессиональным крети: 
ном». Во-вторых, предоста
вить свободу вузам РСФСР 
в формировании численнос
ти приема студентов на пер
вый курс; свободу профили
рования и перепрофилирова
ния специализаций в зависи
мости от потребностей реги
она, свободу в перераспре
делении фондов, за счет че
го можно будет изменять 
размеры стипендии в рамках 
самого института. В-третьих, 
необходимо исключить из 
программ средней школы 
РСФСР любые формы идео
логизированное™ общеобра
зовательных предметов. Нуж
но преподавать историю фи
лософии, фактическую исто
рию, древние языки, а так
же ввести в программы 
средней школы преподавание 
национальной истории, род
ного края, как это делается 
в других республиках. Это 
будет способствовать утвер

ждению национальных тради
ций, а действенность их оп
равдана в веках.

— Ты сам автор своей про
граммы?

— Выразить те идеи, кото
рые выступили для меня -в 
процессе осмысления сегод
няшних проблем, мне по
могла группа поддержки.

Наша беседа состоялась в 
разгар выборной кампании 
на институтском уровне, по
этому, естественно, головы 
были заняты только этим. 
Позже я спохватилась, что не 
задала Ивану ни одного воп
роса, ответ на который на
мекнул бы н» его душевный 
склад. Чего стоило мне спро-

ТО Л ЬКО  У НАС!
Молодежный центр «Спектр» и комитет ВЛКСМ 

КрПИ предлагают, вам''отдохнуть в зимние каникулы на 
молодежных маршрутах: Организуются чисто студенческие 
группы КГУ, КрасМИ, КИСИ, КрПИ и др.

1. «Юрмала» — с 29 января по 6 февраля,
2. , Международные молодежные туристические центры 
«Юность» — с 11 по 27 февраля;
«Славутич» — с 18 феврал< по 16 марта;
«Ноорус» — с 26 февраля но 12 марта;
«Спутник» — с 23 февраля — по 6 марта 
Спешите! Кто не успел, тот опоздал!
Обращаться в комитет ВЛКСМ: «Г» 2-52.

О СПОРТЕ
10 декабря закончилось первенство института по на

стольному теннису в зачет XXIII Спартакиады. Первое 
м то в упорной борьбе заняла команда МТФ, на втором 
- МСФ, на третьем —  дружная команда ЭМ Ф.

успешно за свои команды выступили О. Чумачев (МТ8- 
1). С. Огнев (ЭМ26-2), С. Исмаилов (Т85-2).

В марте будет проведено личное первенство. Приглаша
ются асе желающие.

С. ДОРОШЕНКО, 
гл. судья соревнований.

Лучше бы в белом...
Девушек, как всегда, интересует, что надеть, что при 

готовить в новогоднюю ночь, чтобы «задобрить» буду
щее. И пусть мужчины посмеиваются над нами за наив
ную веру в приметы, но, обратите внимание, при этом 
они сами живо интересуются, какую именно рубашку им 
приготовим на праздничный вечер.

Так вот, сообщаем читателям: к нам мчится Белая ло
шадь — именно под таким знаком в восточном календа
ре .. оит будущий год. Вы уже, разумеется, поняли, что 
встречать его лучше всего в белом!

Украшения предпочтительнее из металла, лучше из не 
дорогого, светлого.

Надевайте смело все свои металличэские колье, бусы, 
цепочки и тому подобное — Лошади это нравится,

В Китае, откуда пришел к Тнам восточный календарь, 
Лошадь считали вестником благополучия.

Счастье состоит из пяти компонентов, считают на Вос
токе, Это мир, здоровье, любовь, благополучие и богатый 
урожай. Ну кто же из нас не согласится с таким опреде
лением? Однако обратите внимание: компонентов счастья 
пять! И чтобы «залучить» их в свой дом, давайте приго
товим для новогоднего стола блюда, также состоящие из 
пяти компонентов. Например, сварим кашу из пяти .ви
дов злаков или сделаем салат из пяти овощей — уж тог 
•а-то Лошадь не минует вашего очага, не пронесет ча- 

сне мимо.
Нтобы угодить Лошади, этот год рекомендуется ветре 

чать дома, в кругу всех своих близких и очень давних 
друзей Это ведь и наша традиция, не правда ли?

Японцы и китайцы под Новый год обязательно ставят 
на стол пельмени — это блюдо считается самым празд
ничным, самым парадным. Давайте в этом последуем их 
примеру! Причем сделаем пельмени с сюрпризом: кому-
то попадется вложенная в фарш монетка. Этот счастлив 
чик, как считают, обязательно устроит свою судьбу: соз
даст семью, сделает открытие или получит повышение по 
службе.

СТУДЕНЧЕСКИЙ  

БАЛ

грянет сегодня в 19 часов 30 
минут в актовом зале корпу 
са «Д».

Для вас подготовлена но
вогодняя программа участии 
ками художественной само 
деятельности. С наступающим 
Новым годом и зимней экза- 
менацицнной сессией вас 
поздравят Дед Мороз и Сне
гурочка. ’

А еще вас подстерегают 
иные приятные сюрпризы, 
встречи с подругами, друзь
ями, так что приходите, ве
селитесь.

сить, тяжело ли ему жить, 
какие у него жизненные 
принципы, какие свойства че
ловеческой натуры он. уважа
ет? Нет же, я видела перед 
собой только потенциального 
парламентария!.

Сейчас мне о многом хоте
лось бы доспросить Ивана. 
Но найти его теперь очень 
сложно. Человек он семей

ный, помимо учебы, работа
ет на мебельной фабрике, 
выкраивает время на само
совершенствование.

Мне кажется, на вопрос о 
вызывающих уважение чер
тах характера он ответил бы

Рисунки Олега Чеботько, 
студента ФАВТ.

так: честность и благородст
во. Может, я ошибаюсь. Или 
это я в двух словах нарисо
вала портрет героя своей 
статьи? Портрет в красных 
тонах. Красный цвет — цвет 
победы. Не перерисовывать 
же.

Редакция «Политехника» 
поздравляет семью Ивана 
Воробьева, его знакомых и 
друзей с наступающим Но
вым год[ом! Счастья вам, здо
ровья и успехов!

О. МЯГКОВА.
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